

Acusan alza de venta de drogas en la Diagonal

Microtraficantes aprovecharían aglomeraciones para pasar desapercibidos, aseguran los vecinos del sector.

Cristian Aguayo Venegas
 cronica@estrellaconce.cl

Vecinos de la Diagonal Pedro Aguirre Cerda, en Concepción, afirman que en los últimos 12 meses han percibido un alza en el microtráfico de drogas en dicha arteria. Aseguran que sujetos estarían aprovechando la instalación de jóvenes y familias que llegan allí para vender toda clase de objetos para pasar desapercibidos.

“La venta de droga se ha masificado en el sector, aunque el alcalde Ortiz se comprometió a dejar libre la Diagonal del comercio no autorizado. Hoy para los residentes y peatones ocasionales, se hace imposible transitar libre y seguro”, afirmó Roberto Salas, vecino del sector.

“El tema es que los sujetos que venden drogas se entremezclan con los cabros que llegan acá a vender sus cositas, se sientan y comercializan ahí mismo, desvergonzadamente”, detalló.



EN LA CERCANÍA DE LA UDEC LOGRARON DETENER A SEIS SUJETOS.

“Los que han sido denunciados son adultos jóvenes. Imagino que habrá más chicos también. Otra problemática, es que este es un sector donde viven muchas personas de la tercera edad, y estamos cansados del olor a marihuana. Sentimos que nadie hace nada para recuperar el espacio”, dijo.

Pablo Mora, también vecino, comentó que “acá estamos copados, encerrados prácticamente entre el consumo de droga y alcohol más los ruidos molestos. Sin embargo, lo que nos tiene más preocupados es la venta de

6 personas fueron detenidas ayer por venta de marihuana en las cercanías de la UdeC.

droga a vista y paciencia de todos”, afirmó.

“El problema es que la autoridad no ha hecho nada. Se tiran la pelota unos con otros y esta situación no va hacia ninguna dirección, no hay tranquilidad. Es algo que va en círculo, no hay resolución, no hay cómo po-



VECINOS ASEGURAN QUE LA DIAGONAL SE HA VUELTO UN PUNTO INQUIETANTE DE VENTA DE DROGAS.

der tomar el toro por las astas, más ahora donde ha ido en aumento”, añadió.

Por su parte, Ronald Contreras, vecino adulto mayor del sector, enfatizó que “no son los jóvenes que instalan sus puestos allí. Son tipos que aprovechan los espacios para vender, y que lo hacen ahí mismo, entre la multitud. Es algo descarado”.

“La autoridad debe responsabilizarse, el alcalde dijo que acá no habría ni comercio ni nada, solo para transitar, pero no ha pasado nada, hay temor por parte de los más grandes, de que esto vuelva a transformarse y comiencen los robos”, sentenció.

MUNICIPIO

La directora de Seguridad Pública, Daisy Cárdenas, reconoció la existencia de denuncias al respecto. “Cuando recibimos los primeros reportes por este tipo de ilícito asociado

“**Acá estamos encerrados entre la droga y alcohol más los ruidos de los pubs”.**

Pablo Mora,
 vecino del sector Diagonal

al comercio ilegal se abrió un foco investigativo por parte de Fiscalía que operó con Policía de Investigaciones en el centro y el sector Diagonal logrando la detención de varias personas”, sostuvo.

“Esta es una situación que estamos monitoreando de forma permanente derivando los antecedentes recibidos a las policías y el Ministerio Público. Desde el municipio enviamos una propuesta a la Delegación Presidencial para potenciar la inter-

vección en los puntos más complejos”, agregó.

CERCANÍAS DE LA UDEC

Este domingo, en tanto, detectives de la Brigada Antinarcoóticos y Contra el Crimen Organizado (Brianco) lograron detener a seis personas que se dedicaban a comercializar cannabis sativa en los alrededores de la Universidad de Concepción.

El subprefecto Antonio Jeldres, jefe de la Brianco Concepción, sostuvo que se trata de “cuatro chilenos y dos extranjeros, uno de ellos con situación migratoria irregular. Se destaca que dos de los detenidos usaban fachada alusiva a reparto de comida tipo delivery”.

“Se logró incautar más de 1.312 dosis de cannabis, evaluadas en más de \$6.500.000. También se incautaron dinero efectivo, y otras evidencias criminalísticas”, cerró. ☺